

Antrag Nr. 09-O-16-0087
SPD und FDP

Betreff:

Standortverlegung der Glascontainer in der Graf-von-Galen-Straße

Antragstext:

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP:

Der Magistrat wird gebeten, auf die ELW einzuwirken, dass die Glascontainer in der Graf-von-Galen-Straße gegenüber dem Kinderhaus des Kinderschutzbundes, an den alten Standort gegenüber dem ehemaligen Jägerhaus zurückgestellt werden, da sie am jetzigen Standort sehr schlecht bedient werden können.

Wiesbaden, 02.11.2009